Bonne retraite Christine

La Commune a souhaité une bonne retraite à Christine. Après 27 ans au service de la commune, Christine Lardière a fait valoir ses droits à la retraite en novembre 2024.

Mr Le Maire, Gérard Bagnol, a tenu à l'honorer en organisant un pot de départ le vendredi 13 décembre salle Roger Verdier. Pour commencer la soirée, il a remercié tous les participants à ce moment de convivialité pour honorer Christine Lardière mais aussi tous ses collègues qui ont œuvrer à l'organisation de la soirée.

Avant de remercier Christine Lardière pour ces 27 années au service de notre collectivité, il a profité de l'occasion pour féliciter l'ensemble du personnel communal qui s'attache chaque jour à rendre le meilleur service public aux administrés.

C'est en décembre 1997 que Christine a été recrutée par Antoine Lamagat en tant qu'agent de service auxiliaire occasionnel, en remplacement des agents titulaires indisponibles à l'école et à la garderie, mais aussi pour l'accompagnement des enfants de maternelle dans le bus pour Turenne. Un parcours exemplaire qui lui a permis de finir sa carrière en temps qu'agent de maitrise principal en 2024.

Particulièrement émue par ce pot de départ et ces hommages multiples, Christine s'est montrée discrète sur ses projets, mais assure garder de bons souvenirs de l'établissement et de toute l'équipe. Des anciens élèves lui ont adressé un message de remerciement pour s'être bien occupée d'eux. Puis la soirée s'est conclue par un délicieux pot dinatoire, non sans auparavant que lui soit offert de nombreux cadeaux.

Toutes et tous ont souhaité à Christine une excellente retraite avec plein de bonnes choses.

Aline Ceret Conseillère déléguée.







Visitez notre site : jugeals-nazareth.fr

Association Bien Vivre à Jugeals-Nazareth

Restauration de la fontaine de la Vapaudie

Pour aider l'association dans son projet de restauration de la fontaine de la Vapaudie, l'association avait demandé l'aide de l'architecte du CAUE à Tulle. Cette dernière s'était déplacée sur le site afin d'avoir une vision précise du chantier (blocs de pierre du mur arrière menaçant de tomber dans la fontaine). Elle nous préconisait un décaissage complet de la fontaine, afin de pouvoir accéder à l'arrière et voir ce qui était à l'origine du déplacement des blocs de pierre du mur arrière, un démontage complet de la fontaine, bloc par bloc, puis sa reconstruction.

Le chantier a repris les 4/10 et 11/10/2024, avec la participation de trois membres de l'association (F. Blaise, P. Beaudet, J. C. Pestourie). Le pourtour de la fontaine a été entièrement débroussaillé. Les travaux de décaissage de la fontaine ont ensuite été entrepris (avec évacuation des terres). Lors de ces travaux, de grosses racines de lierre (probablement à l'origine des dégâts !!!) ont été découvertes. Par contre des difficultés sont apparues dès le début du décaissage arrière : les pierres du mur arrière de la fontaine ne sont pas jointes avec du mortier et en enlevant les premières des fragments de terre sont tombés dans la fontaine. La principale difficulté du chantier est surtout liée à l'étroitesse du lieu. En effet, la fontaine est adossée à un talus de terre sur lequel est bâti un muret en blocs de grès, muret instable, ne descendant pas jusqu'à la base de la fontaine. Un nouveau rendez-vous devra être pris avec le maçon pour trouver une autre solution pour accéder à la base de ce muret afin de purger l'arrière, ou nous proposer un moyen pour sécuriser le chantier. L'association vous informera ultérieurement de la suite qui sera donnée à ce chantier de restauration.

L'assemblée générale de l'association aura lieu Samedi 18 janvier 17h30, salle des associations. Nous vous attendons nombreuses et nombreux ! Dans l'attente, Bien-Vivre à Jugeals-Nazareth vous présente tous ses vœux pour 2025.

Photos permettant de voir l'état d'avancement des travaux :





Les Amis de Jugeals-Nazareth



Un beau geste des Amis de Jugeals-Nazareth.

L'association «Les Amis de Jugeals-Nazareth» a remis samedi 7 décembre un chèque de 1000 euros au directeur de l'école primaire de Jugeals-Nazareth et un chèque de 500 euros à la présidente de JN Rando. Ces dons permettront de les aider à financer de nombreux projets. Les bénévoles de l'association sont très heureux de pouvoir contribuer à la vie de la commune.

Aline Ceret Conseillère déléguée.